



Regierungsratsbeschluss vom 26. April 2022

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Verkehrsschilder von Bäumen verstellt und nicht richtig einsehbar

P225104

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei überhängenden Ästen und Bäumen von privaten Liegenschaften auf die Allmend, welche das Lichtraumprofil einschränken oder behindern, erhalten die GrundeigentümerInnen ein Anschreiben der Stadtgärtnerei mit der Aufforderung, die Äste der Bäume und Sträucher zurückzuschneiden.

